



地域のキズナ輝く笑顔咲いた運動会

第37回健康づくり大運動会

9月24日、川俣町健康づくり大運動会が町体育館で開催されました。全12地区が、玉入れや綱引き、集団なわとびなどで競いました。どの地区も、子どもから大人まで一丸となって競技に取り組み、例年以上に、笑顔いっぱいの大運動会となりました。総合順位は、小島地区が1位となり見事に2連覇を達成しました。来年も3連覇を目指して頑張ってください！



△白熱した綱引き対決！息を合わせて「せーの！」

△明るく快適な部屋で、パソコン作業も楽しくはかどります！



L ED 照明で明るく省エネ 小学校コンピューター室などにLED照明

町は、昨年に引き続き、福島県の省エネ意識向上プロジェクト補助金を活用し、川俣小学校と川俣南小学校のコンピューター室、富田小学校の音楽室の照明をLED化しました。この補助金は、地域の省エネ意識の向上を図り、地球温暖化防止を推進するための補助金です(補助率100%)。LEDは、「省エネなのに明るい！」と、子どもたちにも大好評。まさに一石二鳥の効果です。

△海外遠征を経験して、これからもっともっと強くなります！



平山さん、世界へ初挑戦 将来は世界大会でメダルを狙える選手に

町は日本代表としてヨーロッパカデ（14～16歳）サーキット（イギリス）に出場する平山裕汰さん（川俣中3年）に、激励金を交付しました。平山さんは、サーブルのカデ世代の日本フェンシング協会育成強化選手に選ばれる若手の有望選手。初めての海外遠征に「世界のレベルや環境を体感できる大きなチャンス。臆することなく勝負してくる」と、力強く語ってくれました。

若い力で魅力創造 夢のようなひと時

1日限りの音楽酒場「PENA」^{ペニーナ}

10月8日、中央公園音楽堂において、音楽や料理を楽しむ「PENA」が開催されました。町の若者を中心に構成された実行委員会が主体となり、これまでなかった新しいイベントが創りあげられました。木漏れ日がさす音楽堂で、音楽や南米料理を楽しんだ来場者のみなさん。ゆったりと町の良さを実感できた、素晴らしいひと時になったのではないでしょうか。



子どもも大人も楽しい素敵なPENAの1日でした♪



△アンスリウムの栽培環境について話を聞く清田さん



清田彩さん、町の個性実感 ミス・グランド・ジャパン×アンスリウム

ミス・グランド・ジャパンの公式花に川俣町のアンスリウムが採用されたことが縁となり、同コンテスト3位に輝いた清田彩さんが、10月6日に来町されました。アンスリウムハウスや川俣シャモ飼育施設を見学した清田さんは、「輝くものがたくさんある個性的な町。自然豊かでリラックスできるので、観光地としても素敵だと思う」と笑顔で話しました。

△懸命にゴールを目指す姿に声援が飛び



熱く、ゴールを目指せ！ 10月3日、小学校陸上競技大会を開催

恒例の小学校陸上競技大会が、川俣南小学校グラウンドで開催されました。真剣な眼差しで競技に臨んだ子どもたちは、自分の持てる力を存分に発揮していました。一方、グラウンド脇には多くの保護者が駆けつけ、いつの間にかたくましくなった我が子の勇姿を静かに見守っていました。真剣勝負を通して、子どもたちはまた一回り大きく成長したのではないでしょうか。